

Fendt-Caravan ist Silber-Kooperationspartner bei der F.I.C.C. Weltrallye 2026 des DCC in Kapfham (Deutschland). Bei Fendt-Caravan handelt es sich um ein deutsches Traditionsunternehmen mit Sitz im bayerischen Mertingen, bei dem man bereits seit 55 Jahren größten Wert auf Qualitätswohnmwagen mit langer Lebensdauer legt. Dabei erkennt auch der Laie einen Fendt Wohnwagen bereits am typischen Außendesign. Der Unterschied der einzelnen Baureihen liegt am vielfältigen Innendesign – die Gemeinsamkeit ist die hohe Material-Qualität und präzise Verarbeitung, von der Fendt-Caravaner dauerhaft profitieren.

2025 stellte der Hersteller seine neue Marke für die Next Generation Camper vor: NEXT - leicht, kompakt und reduziert auf das Wesentliche.

Seit Jahrzehnten besteht zwischen dem DCC und Fendt-Caravan eine sehr enge Zusammenarbeit. Für die Weltrallye 2026 stellt Fendt-Caravan den Turniercaravan für die DCC-Fahrtturniere. Ebenso unterstützt Fendt-Caravan verschiedenste Veranstaltungen des DCC und lädt regelmäßig Campingclubs des DCC zu Werksbesichtigungen ein. Fendt-Caravan ist mehrmaliger Preisträger des DCC-Sicherheitspreises.